

El campus de Álava habilita aulas de estudio hasta la medianoche

Tras las vacaciones de verano y antes de afrontar un nuevo curso, muchos estudiantes universitarios de Álava deben superar aún el tercer periodo de exámenes del año. Por este motivo y como viene siendo habitual, el campus universitario ha habilitado ya aulas de estudio en la Escuela de Magisterio, en colaboración con el Ayuntamiento de Vitoria y la Diputación.

Con el fin de establecer el horario más adecuado a las necesidades del alumnado durante la época de exámenes, las salas permanecerán abiertas hasta la medianoche, un servicio que se ofrecerá durante tres semanas, hasta el próximo 16 de septiembre.

El número de aulas de estudio se adecuará a la utilización que se haga de las mismas respetando, eso sí, los horarios ya dispuestos. Entre semana será de nueve a doce de la noche; y los sábados y domingos, desde las nueve de la mañana hasta la medianoche, de forma ininterrumpida.

Las Nieves

El vicerrectorado del campus alavés, en afán por dar un mejor servicio a todos los ciudadanos y para reforzar las ofertas con que cuentan los estudiantes, habilitará además salas de estudio en el edificio de Las Nieves con su horario habitual. Este será de 8 a 15 horas en agosto, y de 8 a 21 horas a partir de septiembre.

Todos los ciudadanos podrán además acceder a la biblioteca Koldo Mitxelena en caso de que necesiten realizar consultas bibliográficas.